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KONDISI PANDEMI COVID-19 

Tim Balap Sepeda Tetap Berlatih 
BANJARNEGARA (KR) - Tim balap

sepeda Banjarnegara yang tergabung da-

lam Ikatan Sport Sepeda Indonesia (ISSI)

Banjarnegara mulai menggelar latihan di

sejumlah sirkuit.  "Latihan dilakukan

meski masih pandemi Covid-19. Ini untuk

menjaga kebugaran  serta meningkatkan

skill atlet ISSI," kata ketua ISSI

Banjarnegara M  Anhar, Selasa (14/7). 

Menurut Anhar, latihan dilakukan di

berbagai lokasi, di antaranya di Sirkuit

Jurang Jero Magelang. "Minggu depan

kami akan menggelar latihan di track

downhill lainnya untuk mengasah  skill

sekaligus untuk menjaga kondisi fisik at-

let," kata Anhar. 

Program latihan ISSI Banjarnegara,

menurut Anhar, sebenarnya tetap di-

jalankan selama masa pendemi Covid-19,

hanya saja lebih banyak dilakukan di

dalam ruangan atau indoor dengan meng-

gunakan protokol kesehatan. Program la-

tihan outdoor sebelumnya sangat dimini-

malisasi untuk mencegah penyebaran

virus Korona. Namun saat ini para pem-

balap sudah mulai membiasakan diri

berlatih di outdoor namun dengan tetap

mengedepankan protokol kesehatan.

Ada tiga nomor di ISSI Banjarnegara,

yaitu nomor Road Race, Downhill dan

BMX.  Kalau nomor Road dilakukan di

jalan raya Banjarnegara, dan di rumah

dengan latihan fisik, sedangkan untuk

nomor Downhill untuk outdoor di-

lakukan di  beberapa trek tergantung

program latihan yang dijalankan. 

Sedangkan untuk nomor BMX pro-

gram latihan dijalankan di sikruit BMX

terdekat dari Banjarnegara, karena Ban-

jarnegara belum memiliki sirkuit BMX.

Sejumlah agenda olahraga di Jawa Te-

ngah juga mengalami penundaan bah-

kan ada yang dibatalkan. Di antaranya

pekan olahraga wilayah Kedu, Pekalong-

an, dan Banyumas (Pordulongmas) yang

seharusnya dilaksanakan pada No-

vember 2020  terpaksa harus ditunda

hingga 2021. (Mad)-d

MANAJEMEN TAK KOMENTAR SOAL GAJI

PSS Mungkin Berbagi Kandang
SLEMAN (KR) - PSS Sleman

mungkin bakal berbagi kandang pada

laga lanjutan Liga 1 2020, Oktober

mendatang. Hal ini tak lepas dari ke-

putusan PT Liga Indonesia Baru (LIB)

yang meminta tim-tim Liga 1 dari luar

Pulau Jawa ber-homebase di DIY dan

sekitarnya. 

PT LIB sebelumnya telah menyam-

paikan surat pada seluruh klub Liga 1.

Surat bernomor 244/LIB-COR/VII/

2020 tentang 'Penyampaian Tindak

Lanjut Surat Keputusan PSSI

SKEP/053/VI/2020' salah satunya

menegaskan seluruh pertandingan

akan dilaksanakan di Pulau Jawa. 

Klub dari luar Pulau Jawa nantinya

akan  ber-homebase di Jawa khusus-

nya di DI Yogyakarta dan sekitarnya.

Saat ini, sejumlah klub pun telah be-

rencana menggunakan stadion di DIY

sebagai home base salah satunya

Stadion Sultan Agung (SSA) yang

telah dinego oleh PSM Makassar.

Selain SSA, Stadion Maguwoharjo

pun mungkin menjadi sasaran klub

Liga 1 dari luar Jawa menjadi kan-

dang selain Stadion Mandala Krida

Yogya sebagai alternatif lainnya. Jika

hal itu terlaksana, maka PSS bisa jadi

harus berbagi kandang dengan tim

lain. 

Hanya saja, hingga kemarin, UPT

Stadion Maguwoharjo belum menda-

patkan pemberitahuan maupun lama-

ran dari klub Liga 1 maupun PT LIB

jika akan digunakan sebagai venue

pertandingan lanjutan kasta tertinggi

sepakbola Indonesia tersebut. Kepala

Unit Pelaksana Teknis (UPT) Stadion

Maguwoharjo, Sumadi kepada KR, ke-

marin, menegaskan jika sampai ke-

marin belum ada pembicaran dengan

klub Liga 1 2020 selain PSS untuk

menggunakan Stadion Maguwoharjo

sebagai homebase.  "Sampai saat ini

(kemarin, red) belum ada pem-

bicaraan," tegas Sumadi. 

Sementara itu, PT Putra Sleman

Sembada (PSS) tak mau banyak

berkomentar soal gaji para pemain

yang diisukan menunggak dua bulan

lamanya. Sebelumnya, PSS dikabar-

kan menunggak dalam membayarkan

gaji pemain yang besarannya sebesar

25 persen kontrak selama dua bulan. 

Higga bulan Juni, tim-tim Liga 1

termasuk PSS memang hanya mem-

bayarkan gaji para pemain sebesar 25

persen dari nilai kontrak. Hal ini se-

suai dengan arahan PSSI menyikapi

efek pandemi Covid-19 yang memaksa

terhentinya aktivitas sepakbola tanah

air. 

"Saya tidak bisa memberikan ko-

mentar," tegas salah satu jajaran ang-

gota jajaran direktur PT PSS. 

Klub-klub Liga 1 memang tengah

dilanda kesulitan, termasuk PSS.

Dengan ketiadaan pemasukan selama

Pandemi Covid-19, PT PSS jelas me-

miliki beban berat. Pemasukan

mungkin didapat dari pihak sponsor,

sementara hasil penjualan tiket per-

tandingan tak bisa mereka dapatkan. 

Selain itu, PSS masih dalam trans-

misi kepemilikan setelah saham

mayoritas PT PSS dibeli oleh PT

Palladium Pratama Cemerang asal

Jakarya. Dari tiga pertandingan awal

Liga 1 2020, PSS tak mendapatkan pe-

masukan cukup dari tiket masuk.

Selain baru menggelar sekali pertan-

dingan kandang melawan PS Tira

Persikabo, laga tersebut tak disak-

sikan banyak penonton karena boikot

suporter. (Yud)-d

INTER KANDASKAN TORINO 3-1

MU Buang Kesempatan ke Zona LC

Sedangkan Inter

Milan berhasil men-

embus posisi dua be-

sar klasemen semen-

tara Liga Serie A

Italia, usai mengan-

daskan tamunya,

Torino dengan skor

3-1 pada giornata 32 yang

berlangsung di Giuseppe

Meazza, Selasa (14/7) dini

hari WIB. Inter naik ke po-

sisi runner up klasemen se-

mentara dengan nilai 68,

menggusur Lazio yang me-

lorot ke peringkat 3. Lazio

yang dalam laga sebelum-

nya ditumbangkan

tamunya, Sassuolo 1-

2 mengantongi nilai

sama dengan Inter,

namun kalah selisih

gol. Sedangkan Torino

bertengger di pering-

kat 16, mengemas ni-

lai 34.

MU tetap di peringkat 5

klasemen sementara de-

ngan nilai 59, hanya kalah

selisih gol dengan Leicester

City di urutan 4 yang meru-

pakan batas bawah zona

Liga Champions. Pada laga

sebelumnya, Leicester dili-

bas tuan rumah AFC Bour-

nemouth dengan skor cu-

kup telak, 1-4. Sedangkan

Southampton di posisi 12,

mengemas nilai 45.

Manajer MU Ole Gunnar

Solskjaer mengakui timnya

tidak mampu memaksimal-

kan peluang-peluang yang

diciptakan sepanjang laga.

Sang manajer juga menilai

Soton sebagai tim yang

bagus. ”Southampton tim

yang bagus. Mereka berlari,

berlari dan terus mengejar,”

ujarnya seusai laga seperti

dilansir Sky Sports. Solsk-

jaer membantah jika faktor

kelelahan menjadi penye-

bab kegagalan timnya

mengamankan kemenang-

an. ”Bukan karena kelelah-

an. Ini hanya salah satu

dari hari-hari dimana kami

tidak bisa memaksimalkan

peluang. Anda tidak akan

diberikan tiga poin begitu

saja oleh tim sebagus Sou-

thampton,” imbuhnya. 

Tampil menekan, MU

mendapat peluang matang

menit 10 saat Anthony Mar-

tial tinggal berhadapan de-

ngan kiper Soton, Alex Mc-

Carthy. Namun bola hasil

tembakan Martial masih

bisa dibendung McCarthy

yang bergerak maju. Dua

menit berselang, justru

Soton yang mampu membu-

ka keunggulan. Gol berawal

dari kesalahan Paul Pogba

yang kehilangan penguasa-

an bola hingga bisa diambil

alih Danny Ings yang kemu-

dian diteruskan kepada Na-

than Redmond. Tanpa

buang waktu Redmond me-

lepaskan umpan silang

yang berhasil dituntaskan

Stuart Armstrong. Kiper

MU David de Gea pun tidak

mampu berbuat banyak.

MU sempat mencetak gol

menit 17 melalui gol Marcus

Rashford, menyelesaikan

umpan silang Luke Shaw.

Namun wasit menganulir-

nya karena menilai Rash-

ford sudah dalam posisi off

side. Tiga menit berselang,

MU baru benar-benar me-

nyamakan kedudukan sete-

lah Rashford berhasil me-

nyelesaikan umpan Mar-

tial. Bahkan hanya selang 6

menit, MU mampu memba-

likkan keadaan berkat gol

Martial hasil kerja sama

rapi dengan Pogba dan

Fernandes. MU terus mene-

bar ancaman yang berlanjut

hingga babak kedua, na-

mun kesulitan membong-

kar pertahanan Soton. 

Soton juga punya bebera-

pa kans untuk menyama-

kan kedudukan di antara-

nya melalui aksi Redmond

yang mendapat umpan dari

James Ward-Prowse. Na-

mun bola hasil tembakan-

nya masih menyamping

dari gawang. Begitu pula

peluang tim tamu melalui

Shane Long masih bisa dia-

mankan De Gea. Malapeta-

ka bagi MU terjadi saat ma-

sa injury time sudah mema-

suki menit ke-6.       (Jan)-d

SOAL LIGA 1 TERPUSAT DI DIY 

Asprov PSSI DIY Belum Diberi Tahu 
YOGYA (KR)- Asosiasi

Provinsi (Asprov) PSSI DIY

belum mendapatkan pem-

beritahuan terkait rencana

PSSI dan PT Liga Indonesia

Baru (LIB) untuk mengge-

lar sebagian besar pertan-

dingan lanjutan Liga 1

2020, Oktober mendatang

di DIY. 

PT LIB dalam suratnya

kepada klub-klub Liga 1

memberikan pemaparan,

salah satunya meminta

klub-klub luar Jawa untuk

memilih homebase di Jawa,

khususnya di DIY dan seki-

tarnya. Sejumlah klub pun

telah melakukan pendekat-

an, salah satunya PSM Ma-

kassar di Stadion Sultan

Agung (SSA). 

Wakil Ketua Asprov PSSI

DIY, Wahyudi Kurniawan

kepada KR, kemarin, mem-

benarkan hal tersebut.

Asprov PSSI DIY belum me-

nerima pemberitahuan baik

lisan maupun tertulis soal

kemungkinan lanjutan Liga

1 2020 akan terpusat di

DIY. 

"Kami belum mendapat-

kan pemberitahuan. Kami

hanya tahu kabar tersebut

dari media saja," kata

Wahyudi Kurniawan. 

Ia menambahkan, jika

nantinya Asprov PSSI DIY

mendapatkan pemberita-

huan dan dilibatkan, maka

pihaknya akan memberi-

kan bantuan. 

Asprov PSSI DIY pun

akan menjalin komunikasi

dengan pihak-pihak terkait

untuk dapat membantu

penyelenggaraan pertan-

dingan.  Hanya saja, sebe-

lum itu, PSSI haruslah te-

lah mengantongi izin pe-

nyelenggaraan pertanding-

an dari pihak-pihak terkait.

Baik izin keamanan dari pi-

hak Kepolisian maupun ijin

penyelenggaraan pertan-

dingan dari Gugus Tugas

Percepatan Penanganan

Covid-19. 

"DIY memang mudah di-

jangkau dari berbagai da-

erah, jadi kami tak menam-

pik jika DIY ideal untuk pe-

musatan pertandingan. Ta-

pi dalam kondisi saat ini,

ada kekhawatiran juga,"

tambahnya. 

Yang jelas, tambah Yudi,

Asprov PSSI DIY akan

membantu federasi jika

nantinya dilibatkan dalam

penyelenggaraan laga lan-

jutan Liga 1 2020, Oktober

mendatang. "Koordinasi de-

ngan pihak terkait akan ka-

mi lakukan jika dilibatkan.

Kami siap membantu,"

sambung Yudi lagi. (Yud)-d

Aeromodelling se-Jateng Gelar Latber
PURWOREJO (KR) -

Kendati harus dilakukan

secara online dari kabupa-

ten/kota masing-masing,

Federasi Aero Sport Indo-

nesia (FASI) Jawa Tengah

(Jateng) berhasil menggelar

latihan besama (Latber) un-

tuk meningkatkan prestasi

atlet.

”Kegiatan ini dilakukan

dalam hari dan waktu yang

sama, namun dilakukan se-

cara online, dari kabupa-

ten/kota masing-masing ka-

rena kita belum boleh mela-

kukan pertemuan orang

banyak. Kita tetap mema-

tuhi protokol Covid-19,” ka-

ta Giri, dari FASI Kabupate

Purworejo, Selasa (14/7).

Di Purworejo menurut

Giri kegiatan ini dilakukan

di lapangan Besole Keca-

matan Bayan. Sedang mata

lomba dalam latber ini di

antaranya kelas OHLG MA

dan OHLG INA semua pu-

tra dan putri dengan rentan

usia antara tujuh  hingga 40

tahun. ”Lokasi domisili ma-

sing-masing kabupaten/ko-

ta peserta,” jelasnya.

Dalam kegiatan ini Dwi

Pujianti dari Pengkab/Club

Pekalongan berhasil meraih

peringkat pertama dengan

total nilai 182. Menyusul

Novita Nur Mualina Z dari

Kabupaten Purbalingga de-

ngan total nilai 172, dan

Veronika dari Kabupaten

Purworejo yang berada di

peringkat tiga dengan total

nilai 97. Sedang posisi ha-

rapan pertama diduduki at-

let aeromodelling Cilacap,

Dewi dengan mengumpul-

kan nilai 74.

”Dari kegiatan ini Pur-

worejo baru mendapat pe-

runggu satu dari kelas

OHLG,” katanya seraya

menambahkan, kegiatan

se-provinsi ini dilakukan se-

cara online dan serentak,

karena belum diperboleh-

kan kumpul/live event. 

(Nar)-d

TUNGGU JADWAL KEJUARAAN SUPERMOTO

Doni Tata Latih 2 Pembalap Pemula
SLEMAN (KR) - Sambil

menunggu keluarnya jad-

wal kejuaraan  Trial  Game

Asphalt (Supermoto) 2020

dari EO Genta Auto & Sport

ñMariachi Production, Doni

Tata Pradita pembalap asal

Sleman mempunyai kesi-

bukan sendiri dalam meng-

isi waktu.

”Seharusnya 2020 ini, ke-

juaraan tersebut akan ber-

langsung sebanyak 5 seri,

tapi adanya pandemi Covid-

19, kemungkinan ada bebe-

rapa seri yang dibatalkan.

Saya sudah  mencoba meng-

hubungi  panitia penyeleng-

gara, tapi  mereka belum

dapat memberikan jawaban

pasti, karena  imbas dari

Covid-19 ini,”  ujar Doni

Tata yang membela Tim

HTJRT Yamie Panda  LBC

DT5 Racing kepada KR di

Sleman, Selasa (14/7).

Menurut  Doni, dalam

kejuaraan supermoto nanti

dirinya mengikuti sebanyak

dua kelas  bergengsi  yaitu

kelas Free For All (FFA)

450 cc dan FFA250 cc. 

Guna menghilangkan

rasa jenuhnya Doni men-

dirikan sekolah balap, khu-

sus road race.  Saat ini  me-

miliki dua pembalap khu-

sus pemula. "Keduanya

memiliki  bakat, semangat

dan keinginan yang kuat

untuk menjadi pembalap

andal, asalkan dilatih

terus. Saat ini saya baru

punya 2 pembalap, nggak

usah banyak-banyak. Ntar

kalau banyak-banyak  ter-

lalu repot mengaturnya,”

papar Doni.            (Rar)-d

KR-Abrar

Doni Tata Pradita di bengkel miliknya  Jalan Magelang

Km 15 Sleman.

KR-Antri Yudiansyah

Wahyudi Kurniawan

PENGKAB PGI KULONPROGO DIKUKUHKAN

2 Emas Porda Langsung Dibidik
SLEMAN (KR) - Target

tinggi langsung dicanang-

kan Pengurus Kabupaten

(Pengkab) Persatuan Golf

Indonesia (PGI) Kulon-

progo periode 2020-2024

yang resmi dikukuhkan,

Selasa (14/7). Raihan dua

medali emas pada Pekan

Olahraga Daerah (Porda)

DIY XVI-2022 mendatang

menjadi bidikan utama

yang coba diwujudkan.

Ketua Umum (Ketum)

Pengkab PGI Kulonprogo,

Ir Hawari N Tandjaya MM

dalam pengukuhan yang

berlangsung di Merapi Golf

Cangkringan kemarin me-

ngatakan, meski menjadi

organisasi PGI termuda di

DIY, pihaknya siap berpar-

tisipasi penuh dalam pem-

binaan golf di DIY. Terma-

suk menyumbangkan pres-

tasi terbaik bagi daerah-

nya. Untuk itu, pada Porda

DIY 2022 mendatang tar-

get raihan dua medali emas

coba akan diwujudkan de-

mi memberikan semangat

untuk mengembangkan

golf di Kulonprogo. 

”Kami akan mempersiap-

kan para atlet-atlet PGI KP

untuk berpartisipasi penuh

dalam Kejurda dan Porda

DIY yang akan diadakan

2022.,” tegasnya.

Demi mewujudkan tar-

get tersebut, pihaknya

akan ikut berperan aktif

dalam mendukung dan

memajukan olahraga golf,

sekaligus menjadikan PGI

Kulonprogo sebagai organi-

sasi golf yang terbaik dan

menjadi barometer pembi-

naan golf di DIY. Untuk itu,

PGI Kulonprogo siap mela-

kukan pendidikan serta

pelatihan rutin kepada

para atlet-atlet yang terpil-

ih dengan pembinaan yang

berkelanjutan.

Sementara itu Ketum

Pengda PGI DIY, Ir Yoseph

Junaidi mengatakan, de-

ngan terbentuk dan diku-

kuhkannya Pengkab PGI

Kulonprogo ini maka PGI

DIY telah lengkap memiliki

5 kepengurusan daerah.

Dengan demikian, ke de-

pan pembinaan golf di DIY

diyakini dapat meningkat-

kan persaingan dan me-

ningkatkan prestasi secara

nasional. Dengan terben-

tuknya kepengurusan

Pengkab PGI Kulonprogo,

ke depan pihaknya siap un-

tuk menggelar Kejuaraan

Daerah (Kejurda) golf DIY

dengan keikutsertaan

lengkap. (Hit)-d

KR-Adhitya Asros

Pengurus Pengkab PGI Kulonprogo yang dikukuhkan.

KR-Gunarwan

Kontingen Purworejo ikut berpartisipasi dalam latber

aeromodelling se-Jateng.

MANCHESTER (KR) - Manchester
United (MU) membuang peluang menem-
bus zona Liga Champions klasemen semen-
tara Liga Primer Inggris, setelah hanya
mampu bermain imbang 2-2 dengan tamu-
nya, Southampton pada pekan ke-35 yang
berlangsung di Old Trafford, Selasa (14/7)
dini hari WIB.

KR-AP Photo/Dave Thompsom

Pemain SouthamptonMichael Obafemi (tengah) selebrasi bersama rekan setim-

nya usai mencetak gol ke gawang Manchester United.


